



**6 Pièces**

**Réf. L0550AN**

**Prix NC**

**Cap d'Antibes**

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Superbe mas néo-provençal édifié en 1920 au cœur du Cap d'Antibes, inscrit au patrimoine régional, entièrement rénové en 2023 et au calme absolu. Il se compose, au rez de chaussée, d'un séjour avec cuisine ouverte et d'une suite parentale le tout donnant sur les terrasses et le jardin, à l'étage 3 chambres avec salle de bains privatives et wc. Une des chambres avec terrasse vue sur mer et montagne. Jardin paysager de 800 m<sup>2</sup>. Piscine 12m par 6m chauffée et disposant d'un volet électrique. Climatisation dans toutes les pièces, TV dans chaque chambre et wifi. Grande terrasse ombragée et barbecue. À ...

Superb neo-Provençal farmhouse built in 1920 in the heart of Cap d'Antibes, listed as a regional heritage site, completely renovated in 2023 and in absolute calm. It consists, on the ground floor, of a living room with open kitchen and a master suite all opening onto the terraces and the garden, upstairs 3 bedrooms with private bathroom and toilet. One of the bedrooms with terrace overlooking the sea and mountains. Landscaped garden of 800 sqm. Swimming pool 12m by 6m heated and with an electric shutter. Air conditioning in all rooms, TV in each bedroom and wifi. Large shaded terrace and ...

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

